



学校通信

令和6年11月25日

『奥河内・岩湧の郷夢学園』

河内長野市立加賀田中学校

<http://www.kawachinagano.ed.jp/kagachu/>

《12月の行事予定》△午前中授業 ★部活動なし、一斉下校 ▲給食なし（で昼食が必要◇）

日	曜	主な行事	日	曜	主な行事
1	日		17	火	45分×4時間授業 期末懇談会 △▲
2	月	1年親楽習 ★	18	水	45分×4時間授業 期末懇談会 △▲ 1,2年男女共生教育
3	火		19	木	45分×4時間授業 期末懇談会 △▲
4	水	がん教育（全学年6限）	20	金	45分×4時間授業 期末懇談会 △★▲
5	木	45分授業 全校集会 ★ 諸費引落とし日	21	土	
6	金	小学生中学校体験入学 △★▲	22	日	
7	土		23	月	45分×4時間授業 期末懇談会予備日 △★▲ 吹奏楽部クリスマスコンサート
8	日		24	火	終業式 △▲
9	月	45分×6時間授業 ★	25	水	冬季休業（～1月7日）
10	火	舞台芸術鑑賞（能）（全学年5,6限）	26	木	
11	水	45分×6時間授業 （会議のため3年生は5時間）	27	金	
12	木	45分×5時間授業 ★ （職員研修のため、全学年5時間授業）	28	土	
13	金	50分×5時間授業 マラソン大会前健康相談 ★ （2年2組は研究授業のため6時間授業） 1年国際理解授業	29	日	
14	土		30	月	年末休業日 
15	日		31	火	年末休業日
16	月	45分×6時間授業 専門委員会			

12月の部活動終了時間

- 通常 … 16:45終了、17:00下校
- 期末懇談期間（12月17～19日） … 15:45終了、16:00下校
- 終業式（12月24日） … 13:45終了、14:00下校

1月の予定

8日（水） 始業式	21日（火）, 22日（水） 2年職場体験学習
9日（木） 3年生実力テスト1日目	22日（水） 新入生説明会
1・2年生チャレンジテスト、 （※1年 理・社は実力テスト）	22日（水）～24日（金） 3年学年末テスト
10日（金） 3年生実力テスト2日目	24日（金） 午前授業（市内人権研修のため）
15日（水）, 16日（木） 2年職業体験学習事前訪問	27日（月） 校区人研修のため全学年5限授業
16日（木） 全校集会	28日（火） 2年救急救命講習
20日（月） 1年郷土歴史学習	29日（水） 3年面接練習
	31日（金） 専門委員会

【文化発表会】

11月1日(金)に文化発表会を実施しました。開催にあたって、文化委員会やパートリーダー、生徒会に吹奏楽部と、多くの人たちが発表の準備をしてくれました。本番でより良いものを発表するために、多くの時間を費やしたことかと思えます。当日はどのグループも素晴らしい発表となりました。「目標に向かって頑張る姿や、そのことで出てくるもの」は、人を楽しませたり心を動かしたり、感動させるものだと思えて感じさせてくれる1日となりました。保護者の皆さまにおかれましても、平日開催でお忙しい中にも関わらずご観覧いただき、ありがとうございました。



【3年全員合唱】『手紙～拝啓 十五の君へ』

「Keep on believing 自分の声を信じて歩けばいい…歌詞の一つ一つを今の私たちへのエールと受け止め、中学校生活を思い出しながら歌います。」(3年全員合唱 紹介文より)

【命はぐくむ交流授業】

10月21日(月)、河内長野市立子ども・子育て総合センター「あいっく」と、乳幼児や育児中の保護者に皆さまにご協力いただき開催しました。保護者の方から子育てのお話を聞き、親への感謝や命の重み、他者を思いやる気持ちを持つことを学びました。また、実際にお子さまと触れ合う時間もあり、笑顔溢れる心温まる交流授業となりました。



【市内B1グランプリ】

校内での予選を経て、11月12日(火)に市内B1グランプリがひらかれ、「読書」を通じて他校と交流を深めました。本校では、二次元コードを読み取りながら「聴く」「読む」という斬新な作品、『きこえる』が代表として選ばれました。校内の生徒だけでなく、教職員や他校の生徒も含め、みな真剣な表情で、紹介者の話に聴き入っていました。



「良い本との出会いは、人との出会いや関りにも劣らない」経験を読者に与えてくれるものです。これを機会に、学校の図書館を積極的に活用してもらいたいものです。

【1年クリーンキャンペーン】

11月15日(金)、校区のクリーンキャンペーンを実施しました。中学1年生と小学4～6年生が協力し、地域の方、教職員と一緒に進入路の清掃を行いました。中学1年生が先輩として小学生をリードする姿は非常に頼もしかったです。おかげさまで皆が利用する通学路が綺麗になりました。ありがとうございます。掃除とはある意味きりのない作業ですが、みんなが気持ちよく過ごすためには必要なことです。気がつけばちょっと自分の周りを整理してみる、そんな習慣も大切かもしれませんね。

【土曜参観】

11月16日(土)に土曜参観を実施しました。お忙しい中ご参加いただきありがとうございます。講演会では「親子でYOGA! 親子で健康!」と題して、みんなでYOGAを体験し、身体が温まり元気を感じられる時間となりました。

